



Pregunte a la Dra. Rodriguez



Las diez preguntas más frecuentes (FAQs)
Edición # 6 – Semana del 11 de mayo del 2020

Las preguntas se citan como son recibidas directamente de nuestra comunidad.

**1. ¿Realmente cree que es 100% seguro enviar a nuestros estudiantes de regreso a la escuela este otoño?
¿Cuándo se dice que ese es el momento para una ola más fuerte de COVID-19?**

La seguridad y la salud de nuestros estudiantes y personal son nuestra primera prioridad al considerar reabrir nuestras escuelas. Actualmente estamos trabajando con los equipos de planificación de contingencia de PVUSD para desarrollar varios escenarios de acuerdo con los protocolos de restricción de salud que se pueden establecer en la fecha de apertura de las escuelas. Estos escenarios incluyen ajustes y modificaciones a las clases en persona al igual que al aprendizaje a distancia. Confiaremos en la orientación de expertos en salud a lo largo del proceso y adoptaremos medidas de salud pública basadas en evidencia en cada escuela y lugar de trabajo para asegurarnos de satisfacer las necesidades de los estudiantes y el personal. En los próximos días lanzaremos una encuesta a estudiantes, padres y personal para recopilar comentarios sobre los planes de contingencia de reapertura inicial. Oportunidades adicionales para proporcionar comentarios sobre los planes una vez que se formulen también ocurrirán.

2. ¿Se requerirá que los estudiantes devuelvan los Chromebook al final de este año escolar (5 de junio), o se les permitirá conservarlos durante el verano para continuar las actividades de aprendizaje en línea?

Solo los estudiantes en su último año escolar, 12 grado, deberán devolver sus Chromebook durante la semana del 8 de junio. Todos los demás estudiantes mantendrán sus Chromebook para aprender, ya sea durante el verano o el otoño. Finalmente, todos los estudiantes de primaria devolverán sus Chromebook a sus respectivas escuelas. Más información sobre esto vendrá de las escuelas primarias en el otoño.

3. ¿Habrá clases de verano a distancia?

Sí. Se proporcionarán materiales de aprendizaje de verano de PVUSD a los estudiantes de K-8. Estos paquetes de aprendizaje de verano pre-ensamblados incluirán material de lectura, registro de lectura y libro de actividades que se enfoca en escritura, ciencias, lectura y matemáticas. El distrito también proporcionará un horario sugerido de aprendizaje en el hogar con videos bilingües para ayudar a los padres a acceder a los paquetes de aprendizaje. Por último, la página de Internet STEAM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería, Arte, Matemáticas) estará disponible para que los estudiantes accedan lecciones en línea desarrolladas por algunas de nuestras organizaciones comunitarias asociadas, como la Ciudad de Watsonville, el Consejo de Artes de Santa Cruz y Code Naturally. Los paquetes de aprendizaje de verano, el horario de muestra y la página de Internet STEAM estarán disponibles para todos los estudiantes de K-8. Para los estudiantes en los grados 9-12, las oportunidades de recuperación de crédito estarán disponibles a través de Edgenuity, como en el pasado. Los estudiantes podrán inscribirse en los cursos en línea

aprobados por A-G de Edgenuity. Las aplicaciones ya están disponibles para la sesión de junio. Para obtener más información sobre la escuela de verano, llame al Departamento de Aprendizaje Extendido de PVUSD al 831-786-2360.

4. Ordené un anuario de mi escuela. ¿Cómo podré recibir eso?

Las escuelas reciben anuarios en diferentes períodos, entre ahora y el final del año escolar. Cada escuela se comunicará con padres y estudiantes sobre el día que podrán recoger el anuario. Es probable que estos días se combinen a la colección de libros de texto y a la distribución de pertenencias personales de los escritorios y casilleros de los estudiantes.

5. ¿Se nos requerirá tomar los exámenes finales al final de este año escolar?

No es un requisito dar los exámenes finales y esta decisión se dejará a discreción de cada maestro. Cualquier examen final dado este año tendrá que ser impulsado por la tecnología, ya que no es posible realizar exámenes finales en persona.

6. ¿Seguirán las escuelas secundarias la misma idea que las preparatorias con respecto a la graduación? No he visto nada en línea para promociones de octavo grado.

Como las ceremonias de promoción física no son posibles, las escuelas secundarias tendrán una celebración virtual para reconocer los logros de sus estudiantes. Los padres y los estudiantes recibirán información de sus escuelas directamente con información específica sobre fechas y horas.

7. ¿En qué se diferencia la política de calificación ahora debido al brote de COVID-19?

Las políticas de calificación de los tres niveles, primaria, secundaria y preparatoria se desarrollaron con un conjunto de principios rectores para garantizar no dañar a los estudiantes durante este tiempo sin precedentes. Creemos que nuestro modelo de aprendizaje a distancia valora los esfuerzos y el compromiso de los estudiantes al tiempo que prioriza a los estudiantes que pueden necesitar apoyo adicional.

Para la escuela secundaria, los estudiantes continuarán recibiendo calificaciones para que las tengan en sus transcripciones para futuras solicitudes de becas y universidades. Los estudiantes que participan en la educación a distancia recibirán una calificación igual o superior a la de su tercer trimestre. Si un estudiante no puede participar de manera consistente, el primer paso será considerar un cambio de programa al proporcionar otras opciones como estudio independiente, educación de adultos, recuperación de crédito o paquetes en papel. Si no podemos encontrar otra opción, un comité de partes interesadas que podría incluir consejeros, maestros, los padres y el estudiante pasarán por un proceso de diálogo interactivo dirigido por el subdirector. Los estudiantes no serán dañados si no pueden participar. Recibirán la misma calificación que recibieron en el tercer trimestre. Solo los estudiantes que no puedan demostrar una razón válida para su no participación recibirán una falta de crédito.

Para los estudiantes de secundaria, dado que sus calificaciones no se anotan en una transcripción, los estudiantes recibirán una nota de 'Crédito' para una calificación de A - C en el cuarto trimestre según lo determine el maestro, o una nota de 'No-crédito' para los estudiantes que reciban una calificación de D - F en el cuarto trimestre, según lo determinado por el maestro. Ninguna de las dos marcas cambiará su GPA para el año.

Para los estudiantes de primaria, todos los estudiantes recibirán comentarios basados en evidencia de su maestro. Además, también recibirán una marca por participación y esfuerzo. No se darán otras calificaciones para el tercer trimestre.

8. ¿Con qué frecuencia hacen el desafío de Lectura Footstep 2 Brilliance [Paso a Paso]? ¿Existe un enlace al que podamos acceder para ver cuándo comienza y termina el próximo desafío? Nuestro estudiante preescolar acaba de registrarse, estamos entusiasmados de que nuestros estudiantes tengan acceso y participen en estos desafíos.

Estamos orgullosos del número de estudiantes de pre-escuela a tercer grado están leyendo y usando el programa Paso a Paso. Tendremos nuestro próximo desafío de lectura Paso a Paso durante el verano del 8 de junio al 7 de agosto de 2020. Publicaremos el desafío de lectura dentro de las próximas semanas.

9. Tengo una hija con un IEP. ¿Cuáles serían las recomendaciones para ella en las actividades?

Para responder mejor a esta pregunta, necesitaríamos conocer el rango de edad y la discapacidad de su hija. Tenemos algunos lugares generales en los que puede buscar ayuda. Servicios Especiales tiene una página de internet donde hemos publicado recursos para padres. <https://www.pvUSD.net/selpa>. En esta página puede encontrar información de una variedad de especialistas, incluidas actividades adaptativas de educación física, apoyos visuales, cómo usar los sistemas de recompensa y consejos de un psicólogo escolar. Toda la información está en inglés y español. También tenemos una sección "Pregunte a un Especialista" en esa página. Si desea información adicional o apoyos específicos, comuníquese con el maestro que está trabajando con su hija. Podrán darle ideas. Además, también puede comunicarse con la Directora de SELPA (Heather Gorman) al (831) 786-2130, ella puede ayudarlo y brindarle más información.

10. ¿Existe algún proceso continuo para llevar frutas y verduras cultivadas localmente a las familias que las necesitan? Con la situación de COVID19, pensaría que nuestros negocios de agricultura pueden tener cultivos que no pueden vender y probablemente hay muchas familias locales que podrían usarlos.

Los Servicios de Alimentos y Nutrición actualmente compran casi \$ 30,000 por semana en productos frescos para que los estudiantes lleven a casa para comer a través del desayuno escolar, el almuerzo escolar y una beca para frutas y verduras en el recreo. Estos incluyen compras a través de Watsonville Coast Produce de artículos locales como fresas, naranjas, brócoli, coliflor, apio y kiwi. La Fundación Elkhorn Slough también ha donado productos locales semanalmente a la cocina de Hall District para proporcionar fresas, acelgas, col rizada y otras verduras locales que el personal de la cafetería empaqueta y distribuye además de las comidas escolares.

¡También se cultivan productos extremadamente locales en algunos huertos escolares de PVUSD! El proyecto Fitness 4 Life por medio de Sage Garden está ayudando a cosechar y distribuir artículos maravillosos de WCSA como repollo, brócoli y guisantes. Los huertos escolares de Starlight, Ann Soldo y MacQuiddy también fueron cosechados por LifeLab y FoodCorps, y los productos frescos fueron entregados a las familias para que los disfrutaran. Las granjas locales, si tienen problemas para vender sus productos, no tendrán la mano de obra para cosechar y empaquetar los productos. Por lo tanto, todavía no se han recibido muchas donaciones directamente de las granjas. Cualquier nueva asociación/donación es bienvenida; comuníquese con Servicios de Alimentos y Nutrición al (831) 786-2325.